► Tuning. Mécaniques rutilantes au Musée du moteur



Bagneux, Musée du moteur, hier matin. L'intérieur de cette Peugeot n'a plus rien d'origine.

Le tuning va-t-il revenir par la petite porte ? Deux ans et demi après la dissolution de l'association New generation tuning, Christophe Mureau est démangé par l'envie de reprendre les rassemblements.

« Il y a beaucoup, beaucoup de demandes pour refaire un meeting. J'y réfléchis très vivement. Le seul problème est d'avoir des bénévoles qui s'impliquent », confiait Christophe Mureau.

Hier, il organisait une journée découverte du Saumurois ouverte à tous ceux qui ne conçoivent pas de rouler dans la voiture de monsieur-tout-le-monde. Au programme aussi, une étape matinale au Musée du moteur à Bagneux. Une dizaine d'adeptes y ont eu droit à une visite commentée par Pierre Bruneau, bénévole.

Pour l'heure chacun a une nouvelle fois échangé astuces et bons plans pour personnaliser son véhicule non sans un certain succès. Hier, même l'œil des connaisseurs avait du mal à retrouver dans ces véhicules transformés une trace de son identité d'origine.